



ひよこぐみだより1月

2021年1月4日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

最近のひよこ組の様子

あけまして、おめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。ひよこでの生活も残り三ヶ月！今年も楽しく元気に過ごせるように努めてまいります。

お友達が泣いていると顔を覗き込み、「いい子いい子」と頭をなでる姿や、一緒に手をつないで歩き笑い合い、友達との関わりを、保育者が仲立ちをしなくても楽しめるようになり微笑ましい姿が見られます。肩を組んだり、刃具をしたりする子もいます。

遊びを見つける天才で、気が付くと静かに棚の中に入っていたり、コンピカーをソファーの上にのせてみたり・・・

絵本を見ながら「イチゴ、リンゴ、メロン・・・」と指を差してパクパクと食べたかと思うと、一緒に見ているお友達に食べさせてあげる。

いろいろな事を見つけて経験して自信をつけて、元気に成長していつてもらいたいと思っています。おうちでもじっくり関わってみると、とってもおもしろいですよ！

イヤイヤ期に入ります・・・

そろそろ「自分で！」「嫌だ！嫌だ！」の時期になっているのでは？忙しい時に限って何故かいうことを聞いてくれなくなります。成長には欠かせないものなので長い目で待つことしかできないのですが、なかなかの根気が必要です。泣き止ませようと抱っこすればもっと大泣きになる事も・・・。自分でも何が嫌なのかもわからなくなってしまい、頭の中はパニック状態。黙ってじっくり待ってあげる、「いやだったね」と気持ちを受け止めてあげることがとても大切です。自分の事を一番わかってくれる、ママ、パパだからこそ自分の気持ちを出せるのです。



.....!(^)!おもしろエピソード.....

- 動物の絵本を読みながらお昼寝。絵本の夢を見ているのか、「しまうま・・・ぞう・・・かば・・・」と寝言・・・(笑)
- 靴下を持ってきて、においをかいでお友達に渡す。私たちのマスクをずらしてにおいをかがせる(笑)「OOちゃんのか？」と伝えると「うん」とうなずき持っていく。
- 絵本を何人かで見ていて「りんご、いちご・・・」。一人の子が目をそらすと「ねーねー」と肩をたたき・・・きつと読んであげているのですよね。
- 布団のカバーの中に入り上を向きただじーっとしている。



子どもは、やってほしいことはやらないし、やってほしくないことはやるし・・・それに付き合っていくのはかなり大変。そんな経験をしながらお互いに成長していくのが子育てです。大人だから、子どもだからと決めつけしないで、お互いの気持ちを共有しながら楽しく子育てをしてもらいたいなと思っています。「完璧に！」なんて思わないで、「まあ、いいか・・・」と思う事。ママが笑って過ごせれば、みんなも幸せになれるのです。「頑張りすぎず！」が大切です。



- 感染予防に石鹸での手洗いを徹底しています。ご自宅でも手洗いをする習慣をつけましょう。
- 記名が消えかけている物もありますので、確認をよろしくお願いいたします。
- 特に靴下は、必ず記入をお願いします。
- 寒い日が続きます。体調管理をしっかり行い、無理なく過ごしましょう。